

## BELGICA

## ESTUDIOS DE LA UNIVERSIDAD DE BRUSELAS SOBRE PROBLEMAS DE DIRECCIÓN Y ORGANIZACIÓN

Las jornadas de estudio de los días 17 y 18 de noviembre de 1960, organizadas por la Universidad libre de Bruselas (Centro Emile Bernheim), se han consagrado a la investigación en materias de dirección y de organización. El programa abarcaba los siguientes extremos: metodología de la investigación, contribución de la psicología a

la adaptación del trabajo al hombre, sociología del trabajo y de la gestión de empresas, algunas consideraciones relativas a la investigación operativa, aplicaciones de la investigación económica a la gestión de empresas, la investigación de los problemas de inversión, estructura y sistemas de información, papel de la investigación en la empresa, el científico al servicio de la empresa, la generalización en el análisis y la previsión económica, la previsión en la empresa.

## DINAMARCA

## INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIONES SOCIALES

Siguiendo las conclusiones de un Comité de Expertos designado en 1955 por el Ministerio de Asuntos Sociales, funciona desde marzo de 1959 el Instituto Nacional de Investigaciones Sociales.

Goza de gran autonomía, lo que le ha permitido dedicarse últimamente al examen de problemas planteados por otras ramas de la Administración —aparte del Ministerio citado del que depende— o por organismos públicos o privados en el terreno de la asistencia social, el trabajo, la familia, la vivienda, etc.

## ESPAÑA

## INSTRUCTOR DEL CENTRO DE FORMACIÓN Y PERFECCIONAMIENTO DE FUNCIONARIOS

Se ha convocado por Orden de 14 de marzo de 1961 un concurso-oposición para cubrir una plaza de Instructor del citado Centro en la especialidad de Administración económica. La con-

vocatoria señala condiciones mínimas (estudios de Doctorado y Licenciatura universitaria u otros títulos superiores equivalentes, publicaciones monográficas sobre la materia, etc.), sin perjuicio de que los aspirantes puedan alegar otros méritos y, en particular, haber realizado actividades docentes en la materia.

#### ASESORES-INSPECTORES DEL SERVICIO DE ASESORAMIENTO E INSPECCIÓN DE LAS OFICINAS DE INICIATIVAS Y RECLAMA- CIONES

Se convoca, por Orden de 14 de marzo de 1961, un concurso-examen para proveer cuatro plazas de Asesores-Inspectores del referido Servicio. Las pruebas a pasar son dos, una previa de preselección y otra al final de un curso selectivo que se celebrará en el Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios. Ambas pruebas serán juzgadas por una Comisión, cuya integración se fija también en la citada Orden. Para la calificación de los alumnos se tendrá también en cuenta la conceputación que, sobre las dotes y experiencia del aspirante, emita la Subsecretaría del Departamento ministerial en el que éste haya prestado con anterioridad sus servicios.

#### EL CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA

La Presidencia del Gobierno ha establecido en su sede central—Castellana, 3, Alcalá Galiano, 10—un nuevo servicio informativo para proporcionar a los administrados cuantos datos puedan servirles de orientación en la práctica de sus relaciones con la Administración. Atiéndese con ello dos necesidades apremiantes: la de facilitar la debida ilustración general que gran parte del público precisa y que por su limitada competencia no pueden suministrarle las Oficinas de Información instituidas en cada organis-

mo, y la de suplir posibles lagunas que pudieran resultar de la actuación de las mismas.

La información que con carácter gratuito y público puede solicitarse del Centro de Información Administrativa versa sobre:

- Localización de centros, oficinas y servicios públicos.
- Competencia de todos los servicios de la Administración del Estado.
- Reglas generales o especiales de tramitación de instancias, recursos, expedientes, etc.
- Legislación aplicable a las diversas materias que son objeto de la actuación administrativa.

El Centro, sin perjuicio de atender las consultas o demandas que por escrito le son formuladas, realiza preferentemente su función de forma verbal e inmediata. Basta llamar a los teléfonos 224 35 06 ó 224 38 41 para que la consulta que se formule sea atendida.

#### CENTRO DE FORMACIÓN Y PERFEC- CIONAMIENTO DE FUNCIONARIOS

Su Alteza Real el Príncipe de Asturias D. Juan Carlos de Borbón realizó el día 7 de abril una visita al Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios en su sede de Alcalá de Henares. Acompañado por el Secretario General Técnico de la Presidencia, señor López Rodó; el Director del Centro, señor de la Oliva, y el Marqués de Lozoya, recorrió todas las instalaciones y visitó la Exposición histórica de la Administración española.

## ESTADOS UNIDOS

#### CONFERENCIA MUNDIAL DE LAS ADMINISTRACIONES LOCALES

La Unión Internationale des Villes et Pouvoirs Locaux ha concertado una Conferencia Mundial sobre la Admi-

nistración, que se celebrará en Washington del 15 al 20 de junio de 1961. El tema central será «Nuevas tendencias y desarrollos recientes en las administraciones locales».

Este tema general se subdividirá en otros sobre la «Estructura y organización de las administraciones locales», «Los contactos internacionales de la ciudad», «Programa de fraternización

de los pueblos», «Problemas de las grandes aglomeraciones urbanas» y otros sobre automatización, problemas de personal, relaciones públicas, etc.

## FRANCIA

### ESCUELA NACIONAL DE ESTADÍSTICA

Se ha creado una Escuela Nacional de Estadística y de Administración Económica. Tiene por objeto asegurar la formación de los funcionarios del Cuerpo de Administradores y del Cuerpo de Agregados del Instituto Nacional de Estadística y de Estudios Económicos. Recibirá también oyentes libres franceses y extranjeros. Se ha encargado que se dedique parte de la enseñanza al estudio de máquinas e instrumentos automáticos de estadística.

ción y el uso de conjuntos electrónicos aplicados a la gestión de empresas.

Se estudiaron estas cuestiones:

- En la esfera administrativa.
- En la esfera industrial.
- Aspectos económicos del problema.

Se llegó a conclusiones sobre la utilidad de los medios electrónicos:

- Para las empresas.
- Para los empleados, que serán desplazados hacia altos niveles, al realizar estas máquinas el trabajo propio de los niveles inferiores y auxiliares.

### JORNADAS DE ESTUDIOS 1960 SOBRE MEDIOS AUTOMÁTICOS DE GESTIÓN

En París, la Asociación francesa de cálculo (A. F. C. A. L.), la Sociedad francesa de investigación operativa (S. O. F. R. O.) y la sección francesa de «The Institute of management science» (T. I. M. S.) celebraron, del 19 al 22 de octubre de 1960, unas sesiones para estudiar los problemas de la automa-

### SALÓN INTERNACIONAL DE EQUIPOS DE OFICINA

Entre las ferias y salones autorizados por el Gobierno francés para 1961 figuran dos, a celebrar en Puteaux. El primero tendrá lugar del 9 al 17 de mayo sobre aparatos de medida, control, regulación y automatismo. El segundo es el salón internacional de equipos de oficina, que estará abierto del 13 al 22 de octubre.

## INTERNACIONAL

### LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DE NORMALIZACIÓN

El Comité Técnico de la Organización Internacional de Normalización ha celebrado, en Londres, su VIII Sesión, en junio de 1960 y se han estudiado las siguientes cuestiones: documentos y comentarios nacionales so-

bre las referencias bibliográficas; normalización de la calificación, juzgándose que es de la mayor importancia y de gran urgencia que sea aceptado por el mundo entero un solo sistema de clasificación; cooperación con la Conferencia Internacional sobre Catalogación.

**ACTIVIDADES DE LA O. I. T.**

En la 44 Reunión de la Conferencia Internacional del Trabajo, en Ginebra, se adoptó, entre otras, una recomendación sobre la consulta y la colabo-

ración entre las autoridades públicas y las organizaciones de empresarios y de trabajadores en las ramas de actividad económica y en el ámbito nacional.

**MEJICO****PRIMERA CONFERENCIA INTERAMERICANA DE ORGANIZACIONES DE FUNCIONARIOS PÚBLICOS**

Bajo los auspicios de la Internacional de Servicios Públicos (I. S. P.) y de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado de la República de Méjico (F. S. T. S. E.), se celebró, del 8 al 12 de febrero, en la ciudad de Méjico, la Primera Confe-

rencia Interamericana de Organizaciones de Funcionarios Públicos, a la que asistieron representantes de 19 países y territorios del Continente americano.

La labor de la conferencia quedó plasmada en:

- Una declaración de derechos mínimos.
- Una declaración de principios.
- Cinco recomendaciones programáticas.

**NORUEGA****PRIMER CONGRESO EUROPEO DE SOCIOLOGÍA RURAL**

Organizado por la Sociedad noruega de Sociología rural, en colaboración con la europea de igual nombre, se celebró en Oslo en agosto de 1960 el Primer Congreso Europeo de Sociología

Rural sobre el tema «Cambios de la organización rural» y con arreglo al siguiente temario:

Cambios en la estructura y funciones de las comunidades rurales.—Las organizaciones rurales en el cambio social.—Cambios en la estructura ocupacional y en la organización del trabajo.